

香教組35人以下学級は実現
数は減った。課長が回答した「学級担任の持ち時間数減」の
とりくみが進んでいるのか、学級担任の空き時間が増え、専科
教員や特別支援学級の担任に、
しわ寄せがけている。また、GIGA端末が現場丸投げで配布
され、混乱している。結果とし
て、現場は2020年度よりも大変になった。県教委は、現場
の状況を、具体的に把握し、具
体的・現実的な対応をお願いし
たい。現状を聞かせていた
だきありがたい。専科
指導や少人数学級によって、他
の定数が切り詰められることが
ないよう、国への働きかけも
含めて、どういうことができる
か引き続き考えていきたい。GIGAスクール、コロナ禍
と新しい課題が起きている。そ
れに対するサポートも含めて、
対応を引き続き考えていきたい
と思う。具体的にお願いした
い。**香教組** GIGAスクール構想では、研修やICT
サポートスタッフ、スクールサ
ポートスタッフ等の配置が促進
されるように県として努力をし
ていきたい。・**GIGAスクール構想****香教組**
保護者のニーズが増
大して、これから対
応が大変になることが予想され
る。すでに、不登校の児童生徒
が整っていないのに、オンライン
授業の要望があった。

今は、一人だが、今後全ての

不登校児童生徒に対応すること
になれば、現状の教員数では負
担増になり、やつていけない。
県教委は、このような状況を
きちんと把握して、対応を。

GIGAスクール構想で、端末が配備され、

苦手意識をもつ教職員が少しでも前向きに取り組めるよう研修の場を確保しつつ、過重負担にならないよう配慮していきた
い」と回答しているが、どのような配慮をするのか。

県教委は、「ICTの活用に

苦手意識をもつ教職員が少しでも前向きに取り組めるよう研修の場を確保しつつ、過重負担にならないよう配慮していきた
い」と回答しているが、どのよ

うな配慮をするのか。

文書回答には、ICT支援員を配置できる

ように働きかけたり、研修を行

なつたりという趣旨で記した。

話を聞いて、活用以前にいろいろな場面で、負担があつたり、

試行錯誤したりしていることを

感じた。具体的に何ができるか、

今すぐには浮かばないが、どのようなことが教職員の負担軽減

するのかを難しいが考えたい。

現場の声、ありがた

とにかく丸投げ。教員の苦手

意識が増大している面もある。

子どもへの発達への影響も心

配だ。

最初の学年、学級

担当をしながら、ICT

T担当は厳しい。

また、授業での活用を授業公

端末が入ったのはい
いが、研修しないと使
えない。時間が確保できていな
い。

せされた。

外国语の導入時も、現場丸投
げ、制度を整えるのは後付け。
それでも、教員は子どもたちの
ためにがんばってきた。私たち
は、もはやこれ以上がんばれな
い。教員が潰れてもおかしくな
い状況。

い状況。

県教委は、「ICTの活用に

苦手意識をもつ教職員が少しでも前向きに取り組めるよう研修の場を確保しつつ、過重負担にならないよう配慮していきた
い」と回答しているが、どのよ

うな配慮をするのか。

文書回答には、ICT

支援員を配置できる

ように働きかけたり、研修を行

なつたりという趣旨で記した。

話を聞いて、活用以前にいろい

ろな場面で、負担があつたり、

試行錯誤したりしていることを

感じた。具体的に何ができるか、

今すぐには浮かばないが、どの

ようなことが教職員の負担軽減

するのかを難しいが考えたい。

現場の声、ありがた

とにかく丸投げ。教員の苦手

意識が増大している面もある。

子どもへの発達への影響も心

配だ。

最初の学年、学級

担当をしながら、ICT

T担当は厳しい。

また、授業での活用を授業公

公務員定年65歳に改正法成立

2031年度までに段階的に引き上げ

6月4日、国家公務員の定年を65歳へ引き上げる改正国家公務員法が、参院本会議で可決、成立しました。現在の60歳を2023年度から31年度まで2年ごとに1歳ずつ上げられます。社会保障制度の維持や消費の担い手の確保に役立てるねらいがあるとされています。

○60歳で原則として役職から外す「役職定年制」を導入 ○フルタイムでなく、短時間勤務を選べる仕組みを取り入れ、多様な働き方を認め、継続して働きやすい環境を整える ○60歳を超えた職員の給与は直前の7割程度 ○31年度までに、給与制度を改定し、賃金の急激な落ち込みを緩和する ○人事評価の仕組みも改定。より能力や実績に基づいて評価し、給与に反映する。などが示されました。

同参院本会議では、地方公務員の定年を65歳までに引き上げるための改正地方公務員法も可決・成立しました。これにより、地方公務員と国家公務員が同時に定年が延長されることになります。

小黒板

県教育長が、「働き方改革のためには、管理職の意識改革にとりくみたい」と語りました。▼学校行事や研修・香小中研・○○大会など、なかなか廃止縮減に至らないものも多くあります。コロナ禍を理由にとりくみを増やそうとする管理職もいます。▼いつまでたつても減らない業務に、GIGAスクール構想で、端末が配備され、ますます業務が増えました。▼これらを解決するには、管理職は、「教職員の意識改革が必要」といい、教育長は「管理職の意識改革が必要」と言います。▼思い切って、廃止してほしい行事等が山ほどあります。

みな

めには、管理職の

意識改革にとりく

みたい」と語りました。▼学校

行事や研修・香小中研・○○

大会など、なかなか廃止縮減

に至らないもの多くあります。コロナ禍を理由にとりくみを増やそうとする管理職もいます。▼いつまでたつても減らない業務に、GIGAスクール構想で、端末が配備され、ますます業務が増えました。▼これらを解決するには、管理職は、「教職員の意識改革が必要」といい、教育長は「管理職の意識改革が必要」と言います。▼思い切って、廃止してほしい行事等が山ほどあります。

みな

めには、管理職の

意識改革にとりく

みたい」と語りました。▼学校

行事や研修・香小中研・○○

大会など、なかなか廃止縮減

に至らないもの多くあります。コロナ禍を理由にとりくみを増やそうとする管理職もいます。▼いつまでたつても減